
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1158 回 例会 （2024 年 4 月 19 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…我等の生業

■会長報告

◎厚木市役所　より
・「友好交流ニュースレター第36号」の送付について
・令和6年度厚木市社会を明るくする運動推進委員会
の開催について
令和6年5月10日（金）午前10時～　アミューあつぎ

◎厚木市社会福祉協議会　より
・令和6年度厚木市社会福祉協議会一般会員会費の納
入について（お願い）

■スマイル

松本　豊会長・森　志朗幹事
本日はクラブ管理運営委員会によります例会「創立記念日
を控えて」となります。厚木県央RCの創立記念日は1998年
4月24日。皆様、宜しくお願い致します。

松澤修身君
明日から能登半島地震による水道復旧工事に厚木から第
二陣が輪島市に向かいます。県内の水道業社では今回で計
16班目となりますが、残念ながら今回も私は行きません。
山田幹男君
能勢会員、先日は大変お世話になりました。

神崎　進君・遠藤典孝君・新川　勉君・井　寛明君
宮田　潤君・荻野洋一君・北村正敏君・岸野義人君
田口幸一君・和田貴樹君・関原敏文君・関野耕正君
能勢健一君・岩堀美子君
スマイルボックス

■会長タイム

まずは先週の例会でご紹介出来なかった、山口県央ク
ラブ古本様から先日いただいたメールをご紹介いたします。
「厚木県央ロータリークラブ　会員御一同様お世話になっ
ております。山口県央ＲCの古本です。昨日の当会例会
において厚木県央様の活動紹介をさせて頂きました。お
送り頂きましたビデオのほか、ウルトラユニバーサル野球
大会の映像も紹介致しました。資料のご提供、ありがとう
ございました。また、昨日は夜の委員会でも今後の活動計
画等を協議しました。その中で、厚木県央様と合同例会
をしてはとの話も出ました。例えば、次年度か次々年度以
降になりますが、関西あたりで土曜のお昼などに集まり、
一緒にお食事をして、その後、希望者のみオプションでツ
アーや宿泊等をすれば、日帰り希望の会員も参加できる
のではないかと思います。いずれ具体的な企画ができまし
たら、お知らせ致します。
さて、当会の今年度の新企画としては、４月２３日に会
員増強を目的としたオープン例会の開催、５月２２日に親
睦や視察を兼ねた広島球場での阪神戦の観戦例会、と
いった活動がほぼ決まりました。オープン例会でも、厚木
県央様との交流を紹介させて頂きます。
引続き、よろしくお願いいたします。」とのメールをいた
だいております。今後も長いお付合いに結び付くように皆
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さんも宜しくお願いいたします。
さて明後日２１日の日曜日には地区研修協議会が横須
賀の保険福祉大学で開催されます。詳細は既に次年度の
執行部から参加者にご連絡がいっていますので参加され
る方はしっかり研修してきてください。また来年からは地
区ラーニング研修会と名前が変わるそうですが、我がクラ
ブがホストとして担当する事は既に皆さんにもご報告させ
ていただいてあります。その実行委員長を関原エレクトは
じめ数人の会員から依頼され逃げられなくなり来年は楽が
出来ると思っていたのですが、今年以上に皆さんに色 ご々
助力をお願いする立場となってしまいました。その様な関
係で、明後日は私も地区協議会に参加しますが、研修を
受ける事より、どの様に会場が設営、運営、案内、進行
されているのかなどをこの目でよく見て来年の参考にする
目的で行ってまいります。ただ今回担当の横須賀クラブは
１２０人を超す大きなクラブなので、どこまで同じ事が出
来るかも精査して臨む必要もあるのではと考えております。
今日は時間があるのでちょっと昔の話をさせていただき
ます。私は大学時代、スーパーダイエーでアルバイトをして
いましたが、その時、店長からダイエーのマークの意味を
聞かれた事があります。当然私は「Dの字ですよね。」と
自信満々に答えたのですが、店長の答えは「それも含んで
いるけど、あれは丸で完全に丸になる事はないがそれを目
指してがんばろう。との意味があると教育を受けた。」と
聞いた事があります。似たような話で、私は４０歳頃から
１５年ほど、年に２回程度紅葉や桜、神社仏閣を見に京

都にいっていましたが、石庭で有名な竜安寺には必ず行っ
ていました。あの枯山水の石庭は１５個の石が虎の子渡し
で配置されていますが、日本を含め東洋では月が満ちる日
数の１５という数字には完全の意味があるそうですが、こ
の石庭の石はどこから見ても１４個しか見えない様に作庭
されているそうで、この意味は完全の中の不完全を意味し
ているそうで、私も何度か挑戦しましたが確かに全てはみ
えないようでした。私も６３歳を過ぎもう先も見えてまいり
ましたが、今日は、自身の完全とは程遠い人生を振り返っ
た時にちょっと思い出した事を話させていただきました。
そしてこれから先も不完全ではありますが、このクラブを
通して微力ながら社会に貢献出来ればと思うこの頃です。

■今日のお花

アンスリウム（コロンビア）
花言葉（恋にもだえる心・煩悩）
ミニバラ（ヨーロッパ）

花言葉（特別の功績・無意識の美）

■例会「創立記念日を控えて」厚木県央RCの創立迄の流れを皆で知ろう

担当：クラブ管理運営委員会

第1158例会 創立記念日を控えて
担当：クラブ管理運営委員会
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クラブ派生図

ロータリーの目的
意義のある事業の基礎として奉仕の理念を推奨し、これを育む事にある

第1 知り合いを広める事によって奉仕の機会とする事

第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値のある物と認識し
社会奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔な物にする事

第3 ロータリアンが1人1人、個人としてまた、事業及び社会生活において
日々、奉仕の理念を実践する事

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを通じて
国際社会・親善・平和を推進する事

第100例会 1999年4月25日
創立認証 100回記念例会

■四つのテスト

足立　進君

■ソングリーダー

岩堀美子君

■出席報告　＜会員39名、出席対象39名＞

4 月 19 日例会　　出席 28 名　　欠席 11 名　　出席率 71.79%
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